
8 Pièces

465 m²

Réf. 4391-EHA

3 250 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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M-OI vous présente cette belle propriété d'environ 465 m2 sur un parc

magnifiquement agrémenté de 11 500 m2 offrant calme absolu et vue

sur  les  Alpilles.La  maison  dispose  d'une  belle  entrée  avec  7  m  de

hauteur sous plafond, s'ouvrant sur la terrasse au sud et sur une vaste

pièce de vie d'environ 130 m2 comprenant un séjour avec cheminée un

espace  salle  à  manger  et  une  cuisine  américaine  équipée.Le

rez-de-chaussée  dispose  également  de  2  chambres  s'ouvrant  sur  la

terrasse,  un  salon  supplémentaire  avec  sa  cuisine  ouverte,  une  salle

d'eau, puis, de l'autre coté de la pièce de vie, une buanderie, ...

M-OI presents this beautiful  property of approximately 465 m2 on a magnificently

decorated park of 11,500 m2 offering absolute calm and views of the Alpilles.The

house  has  a  beautiful  entrance  with  7  m  high  ceilings,  opening  onto  the

south-facing  terrace  and  onto  a  large  living  room of  around  130  m2  including  a

living  room with  fireplace,  a  dining  area  and  an  open-plan  kitchen.  equipped.The

ground  floor  also  has  2  bedrooms  opening  onto  the  terrace,  an  additional  living

room with its open kitchen, a bathroom, then, on the other side of the living room,

a laundry room, an office and a large ...
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